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 日本
に ほ ん

の 6月
がつ

から 9月
がつ

は 梅雨
つ ゆ

や 台風
たいふう

などが りゆうで 1年
ねん

でいちばん 雨
あめ

が たくさん 

ふります。たくさん雨
あめ

が ふることを 「大雨
おおあめ

」といいます。この大雨
おおあめ

が りゆうで 土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

※など

の 災害
さいがい

が 起
お

こりやすくなります。災害
さいがい

が 起
お

こる前
まえ

に あなたの 命
いのち

を まもるための 準備
じゅんび

をし

てください。災害
さいがい

が 起
お

こる前
まえ

に 準備
じゅんび

をすることを 「防災
ぼうさい

」といいます。 

※土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

：たくさん雨
あめ

がふって 山
やま

がくずれることです。また 岩
いわ

＜とても大
おお

きい石
いし

＞や どろ水
みず

が 

流
なが

れてくることも あります。 
 

１ 災害
さいがい

が 起
お

こりやすくて あぶない ところを 知
し

ってください 

  ⚫ 「ハザードマップ」を みてください。あぶない ところが わかります。 

「ハザードマップ」は 災害
さいがい

が 起
お

こりやすい ところが わかる 地図
ち ず

です。地図
ち ず

に 色
いろ

が 

ついているところが 災害
さいがい

が 起
お

こりやすくて あぶない ところです。色
いろ

がついているところに 

住
す

んでいる人
ひと

は 災害
さいがい

が 起
お

こるかもしれないとき あなたの家
いえ

ではないところに 避難
ひ な ん

して 

＜にげる＞ください。 

   「ハザードマップ」は 広島市
ひ ろ し ま し

のウェブサイトから ダウンロードすることができます。また、

あなたが 住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

地域
ち い き

起
お

こし推進課
す い し ん か

で もらうことができます。 

   日本語
に ほ ん ご

ではない 言葉
こ と ば

で書
か

かれた 「ハザードマップ」もあります。英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、 

ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、フィリピノ語
ご

、ベトナム語
ご

です。くわしいことは 下
した

の ウェブサイ

トを見
み

てください。 

   広島市防災情報
ひろしましぼうさいじょうほう

サイト（日本語
に ほ ん ご

ではない 言葉
こ と ば

で書
か

かれた ハザードマップ）  

➔ https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/saigaiinfo/330114.html 

 ⚫ 「広島市
ひ ろ し ま し

防災
ぼうさい

情 報
じょうほう

サイト」 

   防災
ぼうさい

のことが わかる ホームページです。「ハザードマップ」も 見
み

ることができます。 

   「広島市
ひ ろ し ま し

防災
ぼうさい

情 報
じょうほう

サイト」は 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、

フィリピノ語
ご

、ベトナム語
ご

で 見
み

ることができます。 

   広島市
ひ ろ し ま し

防災
ぼうさい

ポータルサイト ➔  https://www.bousai.city.hiroshima.lg.jp/ 
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 「ハザードマップ」のことを 知
し

りたい人
ひと

は 下
した

のところに 電話
で ん わ

してください。 

  区
く

役所
やくしょ

の 地域
ち い き

起
お

こし推進課
す い し ん か

 

  区
く

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 区
く

 電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

中区
な か く

 082-504-2820 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4926 

東区
ひ が し く

 082-568-7704 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3905 

南区
み な み く

 082-250-8935 安芸区
あ き く

 082-821-4905 

西区
に し く

 082-532-1023 佐伯区
さ え き く

 082-943-9704 

 

２ 災害
さいがい

が起
お

こる前
まえ

に 避難
ひ な ん

するところや 避難
ひ な ん

する方法
ほうほう

を 決
き

めてください 

      あなたの 家
いえ

が あぶないときは 避難
ひ な ん

してください 

  災害
さいがい

が起
お

こる前
まえ

に 避難
ひ な ん

するところを 決
き

めてください。災害
さいがい

が起
お

こる前
まえ

に すぐに 避難
ひ な ん

するこ

とが できるようするためです。 

避難
ひ な ん

するところは あんぜんな ところにしてください。 

たとえば… 

   

 

 

 

 ※ あなたが あんぜんな ところにいるときは 避難
ひ な ん

しません。 

 

     避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へGo！」を つかってください 

  避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」を つかうと いちばん 近
ちか

いところにある 避難所
ひ な ん じ ょ

を 知
し

る

ことができます。 

「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」で 避難
ひ な ん

の情 報
じょうほう

や 天気
て ん き

のことを 知
し

ることもできます。また あぶない  

ところを 知
し

ることができます。大雨
おおあめ

などの 災害
さいがい

が 起
お

こる前
まえ

に あなたの スマートフォンに 

ダウンロードしておくと あんしんです。 

 ダウンロードは この QR コードから できます ➡ 

  

３ 災害
さいがい

が 起
お

こるかもしれないとき あなたの 命
いのち

を まもる 行動
こうどう

をしてください。そのために 

いちばん あたらしい 情報
じょうほう

を 確認
かくにん

してください。そして 災害
さいがい

が 起
お

こる前
まえ

に 避難
ひ な ん

する  

準備
じゅんび

をしてください。 

      いろいろな 方法
ほうほう

で 情報
じょうほう

を 手
て

に入
い

れてください 

  あなたの いのちを まもるための 防災
ぼうさい

の情 報
じょうほう

は いろいろな 方法
ほうほう

で 手
て

に入
い

れることがで

きます。 

   

 □ かぞくや ともだちの 家
いえ

   

□ ホテルや 旅館
りょかん

   

□ 広島市
ひ ろ し ま し

役所
やくしょ

が 決
き

めた 避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

（にげる ところ）。たとえば 学校
がっこう

などです 
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たとえば… 

   ⚫ 避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へＧｏ！」  ⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

の公式
こうしき

SNS（Twitter や Facebook） 

⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

防災
ぼうさい

ポータル         ⚫ テレビ（データ放送
ほうそう

） 

⚫ ケーブルテレビ           ⚫ 防災
ぼうさい

行 政
ぎょうせい

無線
む せ ん

（聴 覚
ちょうかく

障害者用
しょうがいしゃよう

ファクス※） 

⚫ 緊 急
きんきゅう

速報
そくほう

メール           ⚫ サイレン など 

 ※聴 覚
ちょうかく

障害者用
しょうがいしゃよう

災害
さいがい

避難
ひ な ん

情 報
じょうほう

ファクス：災害
さいがい

が 起
お

こるかもしれないとき 耳
みみ

の 聞
き

こえなく

て 「防災
ぼうさい

行 政
ぎょうせい

無線
む せ ん

」の音
おと

を 聞
き

くことができない人
ひと

が ファクスを使
つか

って 災害
さいがい

の情 報
じょうほう

を  

もらうことが できます。耳
みみ

の聞
き

こえない人
ひと

で このサービスを 使
つか

いたい人
ひと

は さきに 登録
とうろく

してください。 

 

広島市
ひ ろ し ま し

防災
ぼうさい

情 報
じょうほう

メールや 広島市
ひ ろ し ま し

の LINE公式
こうしき

アカウントに 登録
とうろく

すると お知
し

らせが届
とど

きます。 

⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

の防災
ぼうさい

情 報
じょうほう

メール  

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/saigaiinfo/17955.html 

 

⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

の LINE公式
こうしき

アカウント  

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/9/201138.html 

 

       災害
さいがい

など 危険
き け ん

なことが 起
お

こりそうなとき 外
そと

にある スピーカーから 声
こえ

や サイレン

が 聞
き

こえます。スピーカーから 音
おと

が 聞
き

こえたとき 避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」や 

広島市
ひ ろ し ま し

の防災
ぼうさい

情 報
じょうほう

メールや テレビや ラジオなどで 新
あたら

しい情 報
じょうほう

を 確認
かくにん

してください。 

 

     警戒
けいかい

レベルに あった行動
こうどう

を してください 

 警戒
けいかい

レベルは ５つあります。この警戒
けいかい

レベルと レベルの色
いろ

を おぼえてください。災害
さいがい

が 

起
お

こりそうなとき 警戒
けいかい

レベルに あった行動
こうどう

を してください。 

 

警戒
けいかい

 

レベル 
あなたの行動

こうどう

など 避難
ひ な ん

情報
じょうほう

など 

１ 
あなたの 命

いのち

を まもるための いちばん 新
あたら

しい情 報
じょうほう

を  

手に入れてください。 
早期
そ う き

注意
ちゅうい

情 報
じょうほう

 

２ 
あぶないところや 避難

ひ な ん

するところ、避難
ひ な ん

する方法
ほうほう

を 確認
かくにん

し

てください。 

大雨
おおあめ

・洪水
こうずい

・ 

高潮
たかしお

注意報
ちゅういほう

 

３ 
あぶないところから 高齢者

こうれいしゃ

＜年
ねん

れいが 上
うえ

の人
ひと

＞は 避難
ひ な ん

 

避難
ひ な ん

するのに 長
なが

い時間が いる人は 避難
ひ な ん

してください。 
高齢者
こうれいしゃ

等
とう

避難
ひ な ん
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４ 
あぶないところから みんな 避難

ひ な ん

 

「非常
ひじょう

持
も

ち出
だ

し品
ひん

」※を 持
も

って すぐ避難
ひ な ん

してください。 
避難
ひ な ん

指示
し じ

 

警戒
けいかい

レベル４までに 避難
ひ な ん

してください！ 

５ 
きけんです はやく あなたの命

いのち

を まもってください  

少
すこ

しでも 安全
あんぜん

な 行動
こうどう

を してください。 
緊急
きんきゅう

安全
あんぜん

確保
か く ほ

 

※「非常
ひじょう

持
も

ち出
だ

し品
ひん

」は 避難
ひ な ん

するとき あなたが 持
も

っていくものです。たとえば 水
みず

、食
た

べも

の、ラジオ、お金
かね

などです。非常
ひじょう

持
も

ち出
だ

し品
ひん

は リュックに 入
い

れて 準備
じゅんび

してください。 

 


